福島市立中野小学校 学校だより

平成28年 9月29日発行(No.24)

3 (?) (!) ides

文責 : 校長 渡邊昌和

## ○3・4年生、頑張ってます!

\*「社会科:店で働く人」 27日(火)、3・4年生が、社会科授業の一環で「いちい」を訪問。お店の方やお客さんへのインタビューを始め、ふだん入れないバックヤードを案内してもらうなどの活動をしてきました。訪問の最後には副店長さんにきちんと御礼も言えて立派でした。でも、一番生き生きしていたのは、最後の買い物体験だったかも・・・(^\_^;)









【巨大なお肉の冷凍ブロック】【副店長さんに案内して頂きました】

【買い物前の最終注意!!】

【レジに並んで…計算できたかな】

「水道出前教室」

\* 「小理田町教全」 28日 (水)、福島市水道局の方を お招きし「水道」について学習しました。 日本人は『水と安全は夕ダ』と思っ ている・・・とよく言われますが、 私たちの家の蛇口まで安全な水を届け てくださっている水道局の方々から 「水が届くしくみ」や、その工夫・ 苦労などを学びました。





## ○陸上大会に向けて

10月5日(水)に、信夫ケ丘陸上競技場にて「福島市小学校体育大会」が開催されます。5・6年生の選手達が大会に向け練習に励んでいますので、その様子をいくつか紹介します。

会場練習

残暑がぶり返し蒸し暑くなった 27日の午後、大会会場での練習に行ってきました。各自、自分の 出場種目を練習し、本番会場の様子や移動の具合などを確認し、大









\*「壮行会」

28日(水)の全校集会で、陸上大会に出場する選手への「壮行会」が行われました。選手達を前に、 $1\sim4$ 年生達が、木村団長のエールに合わせ、大きな声援を送ってくれました。







| 小さい秋」み~つけた

来週はいよいよ10月。早いもので平成28年度も半分過ぎようとしています。季節も「春」「夏」 を終え「秋」を迎えます。先日、中野小の周りを一周して「小さい秋」の気配を探してみました。



【プール脇の椿の実】



【こぶしの実】



【コスモスと校舎】



【道路沿いの松葉ボタン】



【校庭のギンナンが鈴なり】